

Sanatorio Alemán inauguró laboratorio clínico en Chillán

OBRA. Recinto médico facilitará la toma de exámenes médicos y realizará consultas de especialistas, tanto presenciales como telemáticas.

Patricia Vera Muñoz
cronica@cronicachillan.cl

El Sanatorio Alemán de Concepción inauguró un laboratorio clínico en Chillán, instalaciones en las que no sólo se economizará tiempo en la toma de exámenes, sino que también se realizarán consultas de especialidad a los pacientes, ahorrándoles el viaje hasta la región del Biobío.

Las nuevas dependencias se ubican a un costado de Supermercado Jumbo y, las que contarán con consultas médicas con especialidades de cardiológia, medicina interna, medicina general, ginecobstetricia, acupuntura, además de un ecógrafo que permitirá monitorear los embarazos. También se podrán tomar exámenes médicos y realizar consultas telemáticas a diversos especialistas del sanatorio en Concepción.

"Hemos tenido una permanente relación con Ñuble, dado que muchos pacientes viajan a atenderse con nosotros en Concepción. Queríamos estar más presentes en la capital regional de Ñuble y de hecho, estamos instalando un segundo punto de toma de muestras y centro médico que se instalará en el Mall Vivo del sector norte de la ciudad y que se comenzará a construir en enero próximo", aseguró el gerente general de Sanatorio Alemán, Andrés



CRÓNICA CHILLÁN

CLÍNICA PENQUISTA INSTALÓ SU PRIMER LABORATORIO A UN COSTADO DE SUPERMERCADO JUMBO EN CHILLÁN.

Illanes.

El ejecutivo añadió que la instalación de un segundo establecimiento tiene como fin aumentar la oferta de prestaciones médicas, sin descartar la eventual construcción futura de una clínica.

"El mercado de la salud está un poco convulsionado, pero siempre es una posibilidad. Pensar hoy en grandes inversiones es algo difícil de planificar hoy, pero de todas maneras queremos seguir creciendo, por lo que pensar en aumentar la oferta a, por ejemplo, cirugías ambulato-

rias", puntualizó.

ACERCANDO LA SALUD

El director médico del centro de salud, Osvaldo Gaete, explicó que la obra inaugurada ayer busca generar el acercamiento con la comunidad ñublensis a las prestaciones del Sanatorio Alemán. "Somos una de las clínicas más grandes del sur de Chile y es para nosotros un orgullo poder aportar a la región de Ñuble. Queremos que la gente se acerque a la salud en base a la prevención y el tratamiento, logrando generar así una mejor calidad de vida", detalló.

Gaete añadió que el hito en sí no sólo permitirá que la comunidad ahorre tiempo en trámites rutinarios como la toma de exámenes, sino que también facilitará la permanente llegada de especialistas.

"En pandemia vivimos mucho la telemedicina, donde la gente no tenía que moverse mucho de sus casas. Ciertamente, las resoluciones más complejas deberán hacerse en Concepción, pero aquellas situaciones más simples se pueden desarrollar perfectamente en la capital regional de Ñuble", afirmó. cs